

La donación se realizó a través del GAD Municipal del Cantón El Guabo, Provincia de El Oro, y benefició a 20 personas de escasos recursos económicos de este sector del país, que padecen algún tipo de discapacidad física.

Uno de los beneficiarios fue don Erasmo Armijos de 57 años; quien desde hace 7 sufrió una caída que lo dejó sin movilidad en sus piernas; actualmente es Presidente del los grupos discapacitados Carita Feliz de la Parroquia la Iberia, y se gana la vida vendiendo Vendo tamales y bollos en un carrito Pet que la Junta de Beneficencia de Guayaquil le donó hace poco tiempo atrás; “ahora la Junta me da una silla de ruedas, estoy feliz porque ya me podré movilizar dentro de mi casa con facilidad”; expresó emocionado.

Linder González, de 66 años, fue otro de los beneficiarios; él nos comenta que la diabetes que padece le quitó poco a poco sus piernas, esta condición lo obligaba a moverse a nivel del piso; “estoy muy contento, porque desde hace dos años no tenía silla de ruedas; ahora podré salir y movilizarme a donde quiera”, comenta.

La donación consistió en 20 sillas de ruedas todo terreno, 6 pares de muletas, medicinas e insumos médicos, 1 esterilizador de mesa y 1 balanza pediátrica.

Mercedes Serrano, Presidenta del Patronato del GAD Municipal agradeció a la Junta de Beneficencia por la confianza depositada y por la valiosa ayuda que les brinda a través de la donación de varios implementos que sirven para mejorar la calidad de vida de personas de escasos recursos con discapacidad física.

Héctor Ullauri, en representación de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, agradeció al Patronato la oportunidad brindada para extender la labor social de esta noble Institución hacia otros sectores del País; destacó además la importante labor de la Organización estadounidense Free Wheelchair Mission en beneficio de los sectores más vulnerables del Ecuador, “Gracias a ellos, nuestros beneficiarios podrán incluirse en una vida más activa y sociable”, expresó.

Esta actividad se desarrolló en los exteriores del Patronato Municipal y contó con la presencia

de autoridades cantonales de El Guabo, representantes de la Junta de Beneficencia de Guayaquil y los respectivos beneficiarios.